

## La manifestation Gilets Jaunes à Paris 1er dec. 2018 part II **Policiers contre policiers** (Vidéo)



**Christophe CASTANER, au temps de sa « délinquance » sous la protection de « la Bonne Mère » (?)**. Aujourd'hui très « **présentable** » !  
(Il s'agit d'une vraie photo d'ARCHIVE de Christophe CASTANER, du temps où il jouait au poker et qu'il fricotait avec le grand banditisme... heureusement qu'il existe des archives°!)

**L'ex-DÉLINQUANT Christophe CASTANER, aujourd'hui ministre de l'INTÉRIEUR et aujourd'hui "IL" nous gouverne, nous pouvons, honnêtement, être écoeurés !**

(lundi 3 décembre 2018)



« **LES CHEVAUX DE L'APOCALYPSE** » de Christophe CASTANER le 1<sup>er</sup> décembre 2018, rue Roy à PARIS.

Né le 3 janvier 1966 à Ollioules dans le Var, Christophe Castaner quitte le foyer familial à 18 ans et reste deux ans à Marseille. Deux années qu'il passe à « zoner », à fréquenter des gens « pas recommandables », à jouer au « poker », à gagner de l'argent facile... Dans une interview qu'il a donnée au JDD, en juin 2018, il avoue : « avoir passé ses nuits à jouer au poker à Manosque dans un appartement au-dessus d'un petit bar appelé l'Oasis ». L'Oasis était, à l'époque, un repère de bandits. Dans une atmosphère enfumée, imbibé de whisky, il jouait jusqu'au petit matin... « Le poker était un truc réservé à un milieu interlope. (...) J'ai été sur le fil du rasoir ». Il se lie alors avec un caïd de la pègre marseillaise appartenant à une bande dénommée la « Dream Team », un certain Christian Oraison surnommé « le Grand Blond ». Ce caïd est abattu de plusieurs balles en 2008. Précision : socialiste pur jus il fut formé par Gaétan Zampa (né le 1<sup>er</sup> avril 1933 à Marseille et mort le 16 août 1984). Gaétan Zampa était surnommé « l'empereur de la nuit ». Il fut l'un des derniers parrains du milieu marseillais des années 1970. Au sujet de Christian Oraison, Christophe Castaner affirme : « C'était mon grand frère, mon protecteur. Il m'appelait l'étudiant ». **Pauvre France !..**<sup>1</sup>

« **Qui est vraiment Christophe Castaner notre nouveau ministre de l'Intérieur ?** ».

Un ex-banquier d'affaires, un joueur de poker, une pie voleuse, tel est le melting-pot improbable auquel la France a été livrée°! Il a fallu une quinzaine de jours pour découvrir cette perle rare, car c'en est une !!! La voici dans son écrin.

Il est possible, pour ceux qui le veulent, de reconnaître à Christophe Castaner des « erreurs de jeunesse » et de lui accorder le repentir et le pardon. « Que ceux qui sont sans péché lui jette la première pierre... ». Sauf que, suite au psychodrame politique provoqué par le départ théâtral de Gérard Collomb il fut promu par la volonté du prince, ministre de l'Intérieur sans compétence particulière. Souvenons-nous aussi que, pour marquer son départ, Gérard Collomb ne manqua pas d'appliquer ce jugement terrible sur le Président Macron, rappelant qu'au temps des grecs il y avait ce dicton : « les dieux aveugles ceux qu'ils veulent perdre ! ». Car, apparemment, le gouvernement actuel est dirigé par des autistes !

Pour Christophe Castaner il ne s'agit pas, en effet, de simples errements de jeunesse d'un citoyen lambda, mais d'un décideur de la France, ministre de l'Intérieur, gangrené par une jeunesse passablement « trouble ».

<sup>1</sup> Pour ceux qui en douterait, voir le lien suivant : <https://www.valeursactuelles.com/politique/la-face-cachee-de-christophe-castaner-96088>.

Tout d'abord sa pratique forcenée du « **poker** » révèle son ivresse pour l'argent et le monde de la finance gouverné par les **banquiers d'affaires**. Cet « **adversaire** » que François Hollande désignait comme son « **véritable adversaire** » lors d'un meeting au Bourget, le 22 janvier 2012 ! Un adversaire **qui n'a pas de nom, pas de visage et qui, pourtant, gouverne le monde ! L'argent au-dessus de tout, comme un souverain absolu !** Un monde où les intérêts personnels sont liés par l'argent comme pour le banquier Emmanuel Macron car « **qui se ressemble s'assemble**! » évidemment.

Aujourd'hui la « **macronie** » ne suscite plus qu'un sauve-qui-peut général, surtout chez ceux qui ont encore un peu de conscience et un minimum d'honnêteté intellectuelle. Cependant **pas chez Christophe Castaner, qui a flairé la bonne manne, en bon joueur de poker qu'il est.**

Castaner, en effet, c'est l'homme qui le 25 mars 2018 a déclaré, après la défaite des **djihadistes en Syrie** : « **Il faut accueillir en France LES DJIHADISTES FRANÇAIS rentrant de Syrie**!!! ». Mais « **accueillir comment ? Avec quels moyens financiers** ». C'est vraiment commencer à marcher sur la tête !

Castaner, c'est aussi « **l'en fumeur de l'affaire Benalla** ! ». Celui qui a déclaré que la fonction occupée par Alexandre Benalla était celle d'un « **bagagiste** »! Ben voyons « **circulez y'a rien à voir** ! »

Et il affirme toutes ces contre-vérités « **droit dans ses bottes** » avec sa voix de crécelle. Oui, parce que **Christophe Castaner, c'est avant tout le pape de la politique de l'autruche et de la mauvaise foi.**

**Monsieur Christophe Castaner est un animal politique « à sang froid »** fidèle en tous points à la fameuse « **Poker Face** » des joueurs de poker avec son phrasé velouté et intimiste, déployant l'art inimitable de prendre les Français pour des imbéciles (pour rester poli...).

Boutons de manchettes toujours bien en vue et tiré à quatre épingles, ce grand snob ressemble comme deux gouttes d'eau à son mentor **Macron qui l'a poussé à accepter ce poste de Ministre de l'intérieur**, car « **les copains d'abord...** » selon la chanson. Vanité et orgueil sans limites. Hautain devant le Peuple, mais vassal devant tout supérieur, comme Macron devant Trump lors de sa visite à Washington en avril 2018.

**C'est aussi l'art de la tromperie**, le mensonge au naturel comme au **poker, une fois de plus. Souvenons-nous de ses énormes mensonges dans l'affaire Muriel Pénicaud pour les financements éhontés de la campagne présidentielle d'Emmanuel Macron. Voilà qui illustre parfaitement la connivence malsaine qui en a poussé un à promouvoir l'autre.**

**Christophe Castaner** c'est finalement l'homme qui dissimule son incompétence sous le vernis du culot, avec le sourire d'un enfant de cœur et la bonhomie d'un chanoine! Car **avec Castaner, tout est normal « no problem ! ».**

Dans ce contexte délictueux **la France de Macron**, assisté de ses sbires, ne semblait devoir être qu'« **un long fleuve tranquille** ». Christophe **Castaner l'espérait, le voulait. Hélas pour lui le DESTIN qui gouverne les êtres en a décidé autrement.**

**Macron** pensait qu'ainsi assisté il serait sauvé. En réalité il s'agit d'un « **foutage de gueule en bande organisée** ! ». Dans cette affaire l'aveuglement de Macron laisse pantois. Enfermé dans la tour d'ivoire de sa prétention, il ne voit même plus qu'il fonce "**fonce dans le mur**" en imposant aux Français tout ce qu'ils détestent<sup>o</sup>: les **arrangements entre copains et autres copinages malsains, la magouille et l'opportunisme**! Ce n'est plus un gouvernement, c'est une **maffia à la botte de son idole dont le but est de se maintenir coûte que coûte au pouvoir.**

**Sachez-le ce personnage de cire ne reculera devant aucune turpitude, c'est pourquoi la France est en danger !**

À bon entendeur salut !



+++++